

Martes 08 de noviembre de 2016

El Financiero Recorte de la OPEP, en riesgo de ayudar a productores de EU

GREGORY MEYER Y ED CROOKS Contestar que sí es algo aventurado. Después de todo, los mercados petroleros siguen deprimidos. Algunos analistas muy populares incluidas la Agencia Internacional de Energía y la OPEP creen que los volúmenes caerán tanto en 2016 como en 2017. Pero las compañías sobrevivientes de la industria se resguardaron durante la crisis del crudo y ahora se están reagrupando. Los pronósticos anteriores que preveían una disminución de la producción estadounidense ahora parecen dudosos a la luz de las estadísticas recientes. La perspectiva de estabilización en Estados Unidos complica las conversaciones entre los miembros de la OPEP conforme le dan contenido a un acuerdo preliminar para reducir la producción. Los suministros de esquisto han creado un dilema para el cártel de productores, pues cualquier aumento del precio del petróleo podría poner a los productores estadounidenses de vuelta en el negocio. P.C. Estados Unidos, OPEP, sector energético A sueldos, pensiones y deuda se irá 73% del gasto en 2017

DAINZÚ PATIÑO Para el próximo año el gasto público para burocracia, pensiones, deuda, estados y municipios absorberá el 73 por ciento del gasto público, mientras que en el presupuesto aprobado para este año se prevé que se destine el 66.7 por ciento. Esto representa un incremento de 6.3 puntos porcentuales. Por cada 100 pesos que gaste el gobierno federal en 2017, 73 pesos serán utilizados para el pago por sueldos a funcionarios públicos, a nivel federal, estatal y municipal; pensiones a jubilados del IMSS y del ISSSTE; pago de intereses por las obligaciones financieras y los recursos que se destinan a estados y municipios. La proporción para el cierre de este año se estima en 66.7 por cada 100 pesos, señalan cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Estos gastos son considerados como obligatorios dentro del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF), el cual se votará en la Cámara de Diputados antes del 15 de noviembre. Si esta proporción se incrementa denota que también el margen de maniobra para hacer ajustes es cada vez menor, pues los gastos obligatorios son cada vez mayores, mencionó al respecto Héctor Villarreal, director del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). El mayor crecimiento viene por los pagos por intereses de la deuda pública y pensiones. El pago por el servicio de la deuda crecerá 11.16 por ciento nominal, con respecto al monto aprobado para el presente año, lo que representa 122 mil 882 millones de pesos más. El segundo concepto que presentará un mayor crecimiento el próximo año es el de pensiones, ya que por éstas se erogarán 720 mil 128 millones de pesos, cuando en 2016 se prevé un monto de 611 mil 261 millones de pesos. P.C. SHCP, presupuesto de egresos, PPEF México, preparado para cualquier eventualidad

JEANETTE LEYVA La Secretaría de Hacienda y Crédito Público aseguró que el país tiene todas las herramientas necesarias para hacer frente a "cualquier eventualidad" que se llegue a presentar derivado de los resultados de las elecciones presidenciales en Estados Unidos. Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, explicó que junto con el Banco de México y otras autoridades tiene grupos de trabajo en donde le dan un seguimiento puntual a los temas electorales del país vecino, por lo que se mantienen vigilantes para tomar las medidas y acciones necesarias conforme se den los resultados del proceso electoral. Indicó que la economía se encuentra preparada y sólida para enfrentar los efectos de las elecciones, en donde los ciudadanos de ese país elegirán entre la demócrata Hillary Clinton o el republicano Donald Trump. En reunión con medios en el marco de la presentación de la novena Semana Nacional de Educación Financiera, indicó que estarán vigilantes de los resultados, ya que de ello dependerá de que se tomen las medidas necesarias. P.C. SHCP, Estados Unidos elecciones, condiciones económicas Productos veganos declaran la guerra a los orgánicos

VALENTE VILLAMIL Los orgánicos son la moda en la industria de los alimentos pues su consumo y nuevos lanzamientos crecen año con año; sin embargo, ya hay otra tendencia que se empieza a abrir paso en el mercado mundial: los productos veganos. Estos son todos aquellos que no contienen ingredientes de origen animal y que no han sido probados en animales y que pueden ser desde alimentos hasta calzado o cosméticos, en tanto que los orgánicos son aquellos en los que durante su proceso de elaboración no se utilizaron insumos producidos mediante síntesis químicas. Sólo del 2015 a 2016 se espera que el valor del mercado vegano crezca 41.9 por ciento a nivel mundial, al pasar de dos mil 173 millones de dólares el año pasado a tres mil 85 millones de dólares, de acuerdo con Euromonitor. "El etiquetado de productos veganos podría ser el indicado para observar en el futuro por el creciente número de compañías que buscan ser más atractivas al consumidor al no utilizar ingredientes de origen animal", señaló Simone Baroke, analista de Euromonitor. El mercado de alimentos veganos se divide en tres categorías. El de la comida empacada, le sigue el de las bebidas calientes, y por último se encuentra el de las bebidas softdrinks como jugos o refrescos de diferentes tipos. En México este mercado es minúsculo, por lo que no se tienen datos, de acuerdo con Euromonitor. Sin embargo, sus productos ya se pueden ver en tiendas de nicho como de productos orgánicos o hasta súpermercados como Costco. P.C. productos veganos, productos orgánicos China busca invertir más en América Latina

ENVIADO ESPECIAL BEIJING, CHINA ALBERTO BARRIENTOS La región latinoamericana representa un fuerte atractivo para el capital chino por los lazos comerciales existentes. Durante la primera jornada del Tercer Foro de Think Tanks entre China, América Latina y el Caribe, Yang Jiechi, Consejero de Estado del país destacó ante representantes de 24 países que la región constituye un fuerte atractivo. "Tenemos los capitales y la tecnología que necesita América Latina y estamos dispuestos a trabajar con la región", aseguró. El funcionario subrayó la necesidad que tiene la región de contar con capital en tres áreas donde los chinos cuentan con amplia experiencia: electricidad, logística y tecnologías de la información. Según datos de la Cepal, la inversión extranjera de China en el subcontinente se ubica en un promedio de 10 mil millones de dólares al año, concentrándose en Brasil, Argentina y Perú. Sin embargo el monto de la inversión extranjera directa en México entre 1999 hasta junio de este año acumula sólo 422 millones de dólares, esto es 0.2 por ciento del total captado por el país en ese periodo, de acuerdo a datos de la Secretaria de Economía. Por su parte Yao Shumei, directora de la oficina general del Instituto de Estudios Internacionales indicó que la región tiene áreas de

oportunidad para mejorar el ambiente de negocios. P.C. China, economía mundial, inversión Venta de autos verdes meterá 'turbo' con el incentivo fiscal

AXEL SÁNCHEZ La nueva disposición permitirá que se puedan deducir impuestos por hasta 250 mil pesos. Hace 11 días fue aprobada la miscelánea fiscal 2017, la cual permite que se deduzcan impuestos hasta por 250 mil pesos en la compra de un automóvil eléctrico o híbrido. Según los expertos, con la nueva medida se podrá duplicar la venta de este tipo de vehículos el próximo año. El incentivo puede representar desde 10 y hasta 70 por ciento del valor de un auto con este tipo de motorización, dependiendo del modelo y la marca, aunque falta definir cómo operará la propuesta. Guillermo Rosales, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), dijo que la medida es favorable para impulsar un mercado que es muy pequeño, pues representa alrededor del 0.44 por ciento del total de los vehículos comercializados en el país. Información de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) muestra que entre enero y julio de 2016 se vendieron 3 mil 724 unidades eléctricas e híbridas en México, siendo la CDMX la principal entidad donde se adquieren con una participación del 43.2 por ciento. Se estima que en el presente año se desplacen 6 mil 380 autos híbridos y eléctricos. A pesar de que no se cuenta con una estadística oficial de cómo crece la comercialización de este tipo de coches, se tiene registrado de que el Toyota Prius, el híbrido más comercializado en México, logró un aumento de 40 por ciento en su volumen colocado durante 2015, y en el presente año ya registra un alza de 190 por ciento, por lo que el incentivo fiscal será relevante para acelerar las ventas. P.C. industria automotriz, autos híbridos, incentivo fiscal Reforma Suben exportación y producción de autos Por Reuters Cd. de México México (08 noviembre 2016).- La producción de vehículos ligeros de México aumentó un 0.5 por ciento interanual en octubre mientras que las exportaciones crecieron 4.0 por ciento, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Las armadoras establecidas en el País produjeron 328 mil 490 vehículos en el décimo mes del año, lo cual representó 0.9 por ciento más en comparación al mismo lapso de 2015, para un acumulado de 2.9 millones de autos, detalló la AMIA en su reporte mensual. En tanto, las exportaciones fueron de 255 mil 115 unidades en octubre, para un acumulado de 2.3 millones de unidades, 1.0 por ciento menor al mismo lapso de 2015. La AMIA dijo que hacia Estados Unidos se comercializaron 14 millones 409 mil 325 vehículos ligeros hasta octubre, lo cual representó un 0.2 por ciento menos en comparación al mismo acumulado en 2015. México envía gran parte de lo que produce a Estados Unidos, socio en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria automotriz, producción, exportación Sube producción industrial en 18 estados

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (08 noviembre 2016).- De enero a julio de este año, 18 entidades federativas lograron incrementos en su actividad industrial y no sólo eso, sino que presentaron avances que superaron el 0.36 por ciento que mostró el sector a nivel nacional. Las cifras originales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indican que, en dicho periodo, Quintana Roo y Sinaloa encabezaron los aumentos en la producción industrial, consiguiendo alzas de dos dígitos, de 19.56 por ciento en el primer caso y de 10.59 por ciento en el segundo. La actividad industrial en Quintana Roo encontró impulso en la construcción, ramo que se disparó 31.90 por ciento anual en los primeros siete meses del año y ocupó la primera posición entre las 32 entidades federativas por su incremento, esto tras su caída de 9.32 por ciento en el mismo periodo del año pasado. P.C. INEGI, sector industrial, producción Revisa grupo técnico medición de pobreza Por Notimex Cd. de México México (08 noviembre 2016).- El Grupo Técnico Ampliado conformado por instituciones académicas y de la sociedad civil analizará la medición del ingreso de los mexicanos, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El grupo se reunió por primera vez el pasado 19 de septiembre en el Colmex y fijó tres objetivos: revisar, ratificar (en su caso) y extender posibles explicaciones de lo que ocurrió con el MCS 2015. Además, discutir y abordar formas alternativas de poner en contexto los resultados del MCS 2015 para establecer su comparación histórica; e iniciar un amplio debate para mejorar la medición del ingreso de las familias a futuro. "Estamos convencidos que un diálogo técnico y transparente en el seno del GTA y de cara a la sociedad, enriquecerá el análisis del MCS 2015 y la metodología para la captación futura de variables tan importantes como es el ingreso en nuestro país", añadió el Inegi. El Inegi hizo llegar el 31 de octubre a Coneval los avances obtenidos y tiene 10 días para hacer observaciones. El organismo recordó que en julio de este año, junto con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), se comprometió a establecer un Grupo Técnico de Trabajo para revisar los resultados del Módulo de Condiciones Socioeconómicas (MCS) 2015. El grupo cuenta con la participación de expertos del INEGI y del Coneval, asimismo, de instituciones como El Colegio de México (Colmex), el Programa Universitario de Estudios del Desarrollo (PUED) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), el Instituto de Estudios para la Transición Democrática (IETD), el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) y OXFAM de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. pobreza, medición, instituciones Prevé OPEP mayor demanda de crudo Por Reuters Viena Austria (08 noviembre 2016).- La demanda global de petróleo de la OPEP subirá en los próximos tres años, de acuerdo a proyecciones del grupo, lo que sugiere que la decisión del 2014 de permitir una caída de los precios para reducir los suministros de productores rivales como Estados Unidos está resultando en una mayor participación de mercado. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que en el 2014 se rehusó a recortar los suministros pese al exceso de oferta en el mercado, dijo en su Proyección Mundial del 2016 que la demanda de su crudo alcanzaría 33.70 millones de barriles por día (bpd) al 2019, lo que representa un alza de 1 millón de bpd respecto a este año. El reporte muestra que las proyecciones del mercado para los próximos años - desde el punto de vista de la OPEP en su calidad de tercer mayor abastecedor de crudo del mundo - ha mejorado. En el informe del 2015, se esperaba que la demanda por suministros del cartel cayera a 30.7 millones de bpd al 2020. Sin embargo, la demanda esperada de crudo de la OPEP en 2019 es de apenas 300 mil bpd más de lo que el grupo está bombeando actualmente, en base a las cifras relativamente conservadoras de la organización. La demanda de crudo de la OPEP - aunque subiría en el largo plazo - se mantendría sin cambios entre 2019 y el 2021. "Se espera que el ambiente de menores precios lleve a un declive generalizado de los suministros de países fuera de la OPEP en el periodo 2016-2017, antes de empezar a subir

lentamente de nuevo en el 2021", dijo en el reporte el secretario general de la OPEP, Mohammed Barkindo. La OPEP indicó además que el petróleo shale de Estados Unidos seguiría siendo la mayor fuente del crecimiento de los suministros fuera de la OPEP hasta el 2030. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OPEP, sector energético

Alertan por crisis chilena de pensiones

Por Gonzalo Soto Santiago Chile (08 noviembre 2016).- El sistema de cuentas individuales chileno, uno de los modelos a seguir por México para crear las Afores, está en crisis. Protestas y un paro nacional cuestionan los resultados que están dando las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) de ese país, que otorga una pensión apenas de 25 por ciento del último salario a los que comienzan a retirarse. Esta proporción no está muy lejos de las estimaciones que ha hecho la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) para México, que ubica entre 30 y 35 por ciento. Las puertas del Ministerio de Trabajo y Previsión Social en Santiago de Chile están clausuradas. Frente a la escalera que lleva a la puerta principal del edificio, ubicado a unos 100 metros del Palacio de la Moneda, donde despacha la Presidenta Michelle Bachelet, un grupo reducido de personas mantiene cerrada con una manta y banderas el paso a ciudadanos y a los funcionarios los envían a una entrada lateral. P.C. Chile, pensiones, seguridad social, crisis

Crecerá 50% superávit agroalimentario

Por Moisés Ramírez Monterrey México (08 noviembre 2016).- El campo mexicano cerrará el año con un superávit récord de 3 mil millones de dólares en su balanza agroalimentaria, un 50 por ciento más que en el 2015, a pesar de los recortes que sufrió este año el gasto federal en el agro, aseguró José Calzada Rovirosa. El Secretario de Agricultura y Ganadería indicó que lo anterior deriva del crecimiento del 3.5 por ciento que trae el PIB del sector agropecuario, el cual permitirá cerrar el año con una cifra récord de 30 mil millones de dólares de exportaciones, el 82 por ciento de ellas a Estados Unidos. En gira de trabajo por la Entidad, el funcionario federal descartó que este dinamismo en exportaciones pueda trabarse inclusive en caso de que Donald Trump gane la Presidencia de Estados Unidos, debido a la complementariedad de los mercados de ambos países. En entrevista con EL NORTE, explicó que el crecimiento del sector deriva de la mayor tecnología en sistemas de riego aplicada por los productores, y de las lluvias que han ocurrido a lo largo del año, en especial en los principales estados productores. "A partir del año pasado somos superavitarios de poco más de 2 mil millones de dólares y este año esperamos poco más de los 3 mil millones y esto es una cifra récord", comentó. P.C. sector agroalimentario, campo, superávit, agricultura, exportaciones

Consiente SAT a los informales

Por Alfredo González Monterrey México (08 noviembre 2016).- El sector patronal de Nuevo León denunció que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) consiente sin acciones punitivas a más de la mitad de la economía informal, mientras instrumenta medidas más severas contra los contribuyentes cautivos. De acuerdo con un análisis de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Nuevo León, el SAT registra sólo a la mitad de los potenciales evasores que, conforme a las encuestas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), operan en la economía informal. "Es preocupante que a junio pasado el SAT reporte que hay sólo 6.9 millones de contribuyentes que trabajan en el sector informal, cuando la cifra del Inegi registró que son 13.9 millones". José Mario Garza Benavides, director de Coparmex Nuevo León, criticó que mientras el sector empresarial formal está comprometido con el cumplimiento de sus obligaciones fiscales, enfrenta situaciones adversas en materia económica, como la competencia desleal del sector informal con el que el SAT muestra complacencia. P.C. SAT, Coparmex, Nuevo León, sector empresarial, economía informal, impuestos

Impide mercado trabajar y estudiar Por Ulises Díaz Cd. de México México (08 noviembre 2016).- El mercado laboral mexicano no favorece que los jóvenes puedan estudiar y trabajar al mismo tiempo para ganar experiencia, y en ese aspecto es uno de los más atrasados dentro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En México, sólo 21 por ciento de los jóvenes estudia y trabaja a la vez, una proporción relativamente baja frente al porcentaje de Islandia que llega a 64 por ciento, Países Bajos con 55 por ciento y en Alemania 50 por ciento, según estadísticas del organismo. A diferencia de México, en estos países hay programas especiales de educación dual, que desde el sistema educativo crean mecanismos de entrenamiento que combinan la teoría y la práctica y generan egresados altamente especializados y listos para ingresar al mercado laboral. En contraste, Grecia e Italia están entre los países donde menos empleo para aquellos que estudian y trabajan está directamente relacionado con las tasas de ocupación empleo, es decir, porque el desempleo general es alto. La institución dice que trabajar una cantidad moderada de horas, alrededor de 15 a la semana, permite que los jóvenes mejoren en una serie de ámbitos. José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), explicó que en México la parte de estudiar y trabajar es distinto a lo que se hace en países desarrollados. "En aquellos países los trabajos están diseñados para trabajar tres o cuatro horas al día trabajando y el resto estudiando mientras que en el País son siete u ocho horas y luego van a la escuela. "Aquí el sistema laboral no está hecho para estudiantes que trabajan", precisó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OCDE, empleo, jóvenes, educación

El Economista Superávit primario y reducir deuda, los retos EDGAR JUÁREZ Lograr que la deuda pública, como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), deje de crecer y registrar el superávit primario planteado en el Paquete Económico 2017 son de los principales retos que tiene el gobierno para el próximo año, coinciden áreas económicas de grupos financieros. Un documento de BBVA Research refiere que en los últimos nueve años, la deuda pasó de 28 a 50% del PIB. P.C. BBVA Research, finanzas públicas, Paquete Económico 2017 Outsourcing no está blindado y tiene consecuencias graves: especialista YAEL CÓRDOVA Hay quienes creen que las empresas outsourcing y el modo en que operan están completamente blindadas para no tener dificultades con la autoridad fiscal y por ello piensan que es muy conveniente trabajar con ellas; sin embargo esto no es real y las consecuencias son cada vez más graves, aseguró Eduardo López Lozano, especialista fiscal. Lo anterior debido a que la autoridad fiscal cada vez trabaja más para fiscalizar estas compañías, y hacer que paguen quienes han defraudado al fisco, afectando a los trabajadores, al no recibir todos los beneficios que les corresponde por ley. P.C. Outsourcing, SAT, empleo, sistema financiero

La Jornada Peso y BMV ganan ante expectativa por elecciones en EU Israel Rodríguez y Redacción |

martes, 08 nov 2016 08:40 Ciudad de México. El mercado cambiario en México inició operaciones con una revaluación del peso de cinco centavos frente al dólar al venderse en ventanillas en 18.85 pesos contra 18.90 pesos de la víspera, impulsado por la expectativa de que la candidata demócrata Hillary Clinton gane la elección para la presidencia de Estados Unidos. En su cotización interbancaria el dólar se vende al inicio de la sesión en 18.5738 pesos, 6.97 dólares menos que ayer lunes, informó CitiBanamex. A su vez, la bolsa mexicana ganaba en sus primeros negocios impulsada por las acciones de la minorista Walmart de México (Walmex), en un mercado cauteloso mientras se desarrollan las elecciones presidenciales. A las 8:37 hora local (14:37 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las acciones más líquidas, subía 0.3 por ciento a 48 mil 193.65 puntos. P.C. tipo de cambio Bolsas europeas y asiáticas cierran con leves alzas Afp y Notimex | martes, 08 nov 2016 11:55 Londres. Las bolsas europeas y asiáticas cerraron este martes con alzas moderadas, a la espera de los resultados de la elección presidencial en Estados Unidos. La plaza de Londres ganó 0.53 por ciento, mientras que la bolsa de París acabó la sesión con un alza de 0.35. También registraron incrementos al término de la jornada las bolsas de Fráncfort (+0.24), Madrid (+0.20) y Milán avanzó de 0.48. A su vez, las principales bolsas de valores de la región Asia-Pacífico finalizaron sus operaciones con ganancias, a excepción de Tokio que registró una marginal pérdida de 0.03 por ciento. Los inversionistas siguen nerviosos a la espera de los resultados en las elecciones presidenciales en Estados Unidos, así como por los datos del aumento de las importaciones y la caída de las exportaciones de China en el mes de octubre, entre otros puntos. Tokio Nikkei 225 perdió -0.03 por ciento, Hong Kong Hang Seng subió 0.47, Shanghai S. Composite +0.46 y Singapur Straits Times +0.69. P.C. sistema financiero, economía mundial Texas y Florida, principales emisores de turistas a México Julio Reyna Quiroz | martes, 08 nov 2016 11:35 Ciudad de México. Los estados de Texas y Florida, donde el candidato Donald Trump aventajaba el lunes a su rival Hillary Clinton en las preferencias electorales, se ubicaron dentro de los tres principales mercados emisores de visitantes estadounidenses hacia México durante 2015, junto con California, de acuerdo con estadísticas del gobierno mexicano. Texas fue el principal mercado de viajeros estadounidenses que llegaron a México en avión, con 3.3 millones de personas de enero a diciembre del año pasado, mientras que Florida se ubicó como el tercer mercado, con 1.1 millones. En segundo lugar se colocó California, un estado en donde la candidata demócrata llevaba ventaja sobre el republicano, con 2.9 millones, según datos del Consejo de Promoción Turística de México. El lunes, el sitio Real Clear Politics indicó que los sondeos favorecían a Trump en Texas y Florida, en tanto su contrincante era favorita en California. De los 10 estados de Estados Unidos con mayores flujos de viajeros hacia México durante 2015, en cinco de ellos (Texas, Florida, Georgia, Arizona y Nevada) los electores preferían a Trump. Ese grupo de estados generó 6 millones de visitantes estadounidenses. En los otros cinco estados en los cuales Clinton llevaba ventaja en las preferencias (California, Illinois, Nueva York, Minnesota y Colorado) los flujos de viajeros hacia México ascendieron a 5.4 millones P.C. turismo Suben reservas 177 mdd; suman 175 mil millones Notimex | martes, 08 nov 2016 10:52 Ciudad de México. El saldo de las reservas internacionales del país al 4 de noviembre de este año fue de 175 mil 268 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 177 millones de dólares, tras la baja del lapso anterior. El Banco de México (BdeM) informó que el incremento que tuvieron las reservas internacionales en la semana del 31 de octubre al 4 de noviembre fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio banco central. Asimismo, por un incremento de 196 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central, refirió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. Señaló que las reservas internacionales presentan una disminución acumulada de mil 467 millones de dólares respecto al cierre de 2015, cuando se ubicaron en 176 mil 735 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales OPEP advierte resultados negativos si no hay recorte de crudo Reuters | martes, 08 nov 2016 10:20 Abu Dabi. Un fracaso en la implementación del acuerdo alcanzado en Argelia en septiembre para recortar la producción de crudo tendría consecuencias negativas para una industria petrolera aún frágil, dijo este martes el secretario general de la OPEP. "Sigo confiado en que el mensaje ha calado, que las consecuencias son claras y la experiencia de los dos últimos años ha sido anotada", afirmó Mohammed Barkindo en la Exhibición y Conferencia Internacional del Petróleo de Abu Dabi (ADIPEC, por sus siglas en inglés). "Si no implementamos el acuerdo de Argel por completo y a tiempo, habrá consecuencias negativas a la ya frágil situación de la industria", agregó. P.C. OPEP, sector energético, industria petrolera SEP y SCT anuncian proyecto educativo @prende 2.0 Julio Reyna Quiroz | lunes, 07 nov 2016 15:41 Ciudad de México. Las secretarías de Educación Pública (SEP) y de Comunicaciones y Transportes (SCT) anunciaron este lunes el proyecto educativo @prende 2.0, destinado a que todas las escuelas del país cuenten con equipos de computación y conexión estable a Internet, como parte de la estrategia de inclusión digital escolar y alfabetización. El proyecto establece la construcción de aulas digitales en los planteles y en la que existan al menos 30 dispositivos de cómputo con conexión a Internet. Unas 3 mil escuelas participarán en un programa piloto. En este programa no se tiene contemplado la entrega de tabletas a los estudiantes como ocurrió en anteriores proyectos. La SEP y la SCT, así como diversas compañías del sector de telecomunicaciones, se comprometieron a instrumentar el proyecto que, a decir de Aurelio Nuño Mayer, titular de la SEP, está acorde con el nuevo modelo educativo que impulsa el gobierno federal. P.C. SEP, SCT, educación, telecomunicaciones, internet Aumentan fenómenos extremos ante cambio climático: ONU Afp | martes, 08 nov 2016 08:34 Marrakech. El cambio climático aumentó la frecuencia de fenómenos meteorológicos extremos -en particular sequías y olas de calor- entre 2011 y 2015, asegura la Organización Meteorológica Mundial (OMM) de Naciones Unidas en un informe publicado este martes en Marrakech. "El cambio climático provocado por las actividades humanas favoreció numerosos eventos meteorológicos extremos registrados entre 2011 y 2015", afirma la OMM en una síntesis publicada durante la conferencia del clima COP22 en la ciudad marroquí. "La probabilidad de que haya temperaturas extremas se multiplicó por diez o incluso más", advierte la organización en un comunicado. P.C. ONU, OMM, cambio climático El País El &big data’ no es tan listo como se cree SERGIO C. FANJUL Un día el mundo se llenó de datos. Donde antes había puestas de sol, la fuerza del viento, las luces del tráfico, empezaron a salir números. Números que hablan de posiciones, de velocidades, de temperaturas, etc., y que están por todas partes, dando una visión casi omnicompreensiva de la realidad.

Es el big data, que nació posibilitado por la gran proliferación de sensores por todos los rincones (un simple smartphone genera gran cantidad de datos constantemente) y también por el aumento de la velocidad para transferirlos y la capacidad computacional para manejarlos, además del abaratamiento de los costes del todo el proceso. P.C. internet, tecnología, información, datos, big data, Smart data, calidad de información Nissan ingresa un 10% menos en el primer semestre de 2016 CAMILO S. BAQUERO La facturación y el beneficio de Nissan se han visto afectados durante el primer semestre de este año por la situación del yen y han caído un 10,3% y un 13,3%, respectivamente, en comparación con el mismo periodo del año anterior. El grupo nipón ha publicado hoy sus resultados y ha explicado que mantiene sus previsiones para el conjunto del año. La compañía facturó 50.279 millones de euros y tuvo un beneficio neto de 2.759 millones. P.C. Nissan, industria automotriz